



La Grande Loge Mixte Universelle

Communiqué

Montreuil le, 28 mars 2024

La démission du proviseur menacé de mort

Le Proviseur du Lycée Ravel a finalement décidé de démissionner.

Les menaces de mort proférées à son encontre sur les réseaux sociaux par les proches d'une élève refusant d'ôter son voile ont eu raison de son engagement à défendre la laïcité dans une institution de la République.

La GLMU, tout en comprenant la décision du chef d'établissement ne peut que la regretter.

La GLMU condamne, le silence des pouvoirs publics face à cette nouvelle entorse au principe de laïcité qui ne peut être interprété que comme une attaque contre l'école publique, école de la République.

La GLMU en appelle enfin à la levée de l'anonymat sur les réseaux sociaux afin de poursuivre les auteurs d'appels à la haine, à la violence et à l'intolérance. »

Bernard Dekoker-Suarez
Grand Maître de la Grande Loge Mixte Universelle

contact@glm.u.fr



La Grande Loge Mixte Universelle est une obédience mixte, démocratique, progressive, progressiste, engagée socialement et militante pour passer de la culture de la guerre à la culture de la paix.

www.glm.u.fr

